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Esulta Forza Italia che ha sollevato le contraddizioni dell’atto. Lombardi: “Piena disponibilità”Traffico, dietro front
della giunta di Bastia
MASSIMILIANO CAMILLETTI

BASTIA UMBRA - L'ammini-
strazione comunale "congela" la
delibera di giunta
che prevedeva il di-
vieto di transito ai
mezzi pesanti in via
Firenze, via Roma e
via San Bartolo a
partire dal primo
ottobre. La questio-
ne verrà affrontata
oggi dal consiglio
comunale dal mo-
mento che all'ordi-
ne del giorno figu-
ra la mozione attra-
verso la quale le li-
ste civiche chiedo-
no l'eliminazione
del traffico pesante
da via San Bartolo.
"L'amministrazione
Lombardi - spiega il
capogruppo delle
civiche Rosella Aristei - voleva
chiudere al traffico pesante in via
S. Bartolo senza alcun confronto
con il consiglio e con i cittadini.
Via San Bartolo rappresenta inve-
ce la punta dell'iceberg del pro-
blema traffico ed è proprio da qui
che si deve partire per risolverlo.
Non certo scaricando il problema
da via S. Bartolo a Bastiola o ad
Ospedalicchio come vogliono le
forze che amministrano la città. Il
dibattito politico che si terrà in
consiglio, grazie alla nostra mo-
zione, permetterà a tutti di co-
noscere le volontà dei nostri am-
ministratori e di richiedere alla
Giunta di confrontarsi con i cit-
tadini prima di prendere decisio-
ni affrettate che forse oggi ver-
ranno stoppate. In questo Co-
mune - lamenta Aristei - si con-
tinua a perdere tempo e a met-
tere toppe ai problemi senza al-
cuna progettualità politica per il
futuro". Canta vittoria il coordi-
natore di Forza Italia Francesco
Fratellini: "La riflessione sulla
chiusura di via S. Bartolo ai mez-
zi pesanti e la sua sospensione so-
no state originate dall'intervento
del nostro gruppo consiliare che
ha organizzato un'assemblea pub-
blica per informare i cittadini sul-
la misura che l'amministrazione
intendeva adottare.  Ancora una
volta siamo riusciti ad impedire
decisioni affrettate e non risoluti-
ve dei problemi della città. La
giunta Lombardi vuol rinviare la
soluzione dei problemi e trasfe-
rirli da una parte all'altra della cit-
tà creando una contrapposizione
tra Bastiola, XXV Aprile e Ospe-
dalicchio. A noi invece - puntua-
lizza Fratellini - sta a cuore la vi-
vibilità della città  nel suo com-
plesso. L'unico modo per risolve-
re il problema del traffico pesan-
te nelle vie urbane - conclude il

ASSISI - Quest'anno sarà il ministro per i Beni cul-
turali e vicepresidente del Consiglio, Francesco Rutel-
li, a rappresentare il Governo il 4 ottobre, giorno di
San Francesco, mentre l'olio per l'accensione della lam-
pada sarà donato dalla Regione Calabria (ci sarà anche
il presidente della Giunta Agazio Loiero).
I Frati minori che compiono proprio in que-
sti giorno il Capitolo generale straordinario
hanno stilato il loro programma dei festeg-
giamenti. Le giornate del 3 e 4 ottobre so-
no introdotte con il triduo di preparazione
presieduto ds Santo Marcianò. 
La solenne commemorazione del transito di
San Francesco, nella giornata di martedì 3
ottobre prevede alle ore 6,30 il Canto delle
Lodi, dalle ore 7 alle ore 11,30 le celebra-
zioni eucaristiche, alle ore 11 - con partenza dal Pa-
lazzetto del Capitano del Perdono - il Corteo dei fio-
ri e dei mostaccioli. Alle 11,30 ci sarà la solenne cele-
brazione "Eucaristica in transitu", presieduto da frate
Massimo Reschiglian, ministro provinciale dei Frati mi-
nori dell'Umbria. Al termine del rito Madre Elena Gia-
cometti, Superiora generale delle suore francescane An-
celle del Buon Pastore ( in ricordo del gesto di Iaco-
pa de' Sette Soli) offre il panno cinerino, i ceri, i mo-
staccioli e l'incenso, mentre la pro Loco, a nome del-
la Comunità angelana, offre i fiori per il luogo del
Transito. Alle ore 16,30 in Piazza Garibaldi il sindaco
Claudio Ricci riceve le autorità e le delegazioni della
Regione Calabria. Alle ore 17 si formerà il corteo per
l'ingresso in Basilica. Alle ore 17,30 in programma la
solennità del Transito, presieduta da Antonio Ciliber-
ti, Arcivescovo di Catanzaro - Squillace con la parte-
cipazione dei vescovi della Calabria, di Domenico Sor-
rentino, vescovo di Assisi, dei ministri generali e pro-
vinciali delle famiglie francescane e dei pellegrini delle
diocesi della Calabria. 

GIOVANNI ZAVARELLA

Governo, ci sarà Rutelli
per la festa di S. Francesco

Ospedalicchio, provvedimento “congelato”: si decide oggi
coordinatore azzurro - è dare at-
tuazione alle previsioni del Prg at-
traverso il completamento di una
vera circonvallazione e la realizza-

zione della bretella Torgianese-
ss75-Petrignano". Intanto il sin-
daco ha incontrato il comitato
sorto ad Ospedalicchio contro la

chiusura di via San Bartolo ai
mezzi pesanti assicurando la mas-
sima disponibilità nei confronti
dei residenti. 

I lavori interrotti e poi ripresi per il ritrovamento di un’area archeologica

Bettona, il comune rassicura:
“Piazza Cavour pronta a marzo”

Un’immagine di Piazza Cavour:

sarà pronta a marzo prossimo

BETTONA - "Dal prossimo
mese di novembre potrà essere
avviata la progettazione per le si-
stemazioni interne del percorso
museale al di sotto della piazza e
dalla stessa data potranno essere
ripresi i lavori della pavimenta-
zione di piazza Cavour, come
previsto dal progetto originale,
prevedendo il completamento
entro marzo". Così il responsa-
bile dell'area tecnico urbanistica
del Comune di Bettona, Mario
Papalia. Dice il commissario go-
vernativo Diego Vanella: "Vo-
gliamo fugare le legittime preoc-

cupazioni della comunità locale
in ordine all'andamento dei la-
vori e ai tempi della loro ulti-
mazione". Come noto i lavori

dovevano essere consegnati lo
scorso mese di maggio, ma era-
no stati rinvenuti reperti archeo-
logici di interesse storico e archi-

tettonico e i lavori nel gennaio
scorso furono sospesi per con-
sentire la messa in atto di quan-
to necessario alla salvaguardia e
alla valorizzazione degli stessi.
Dopo una fase di verifica sulle
possibili soluzioni da adottare è
stato deciso di ricavare un per-
corso interrato al di sotto della
piazza, tale da permettere un'a-
deguata fruibilità dei reperti da
parte dei visitatori. L'accesso a
questo percorso può essere assi-
curato con un collegamento sot-
terraneo attraverso il palazzo
"Biancalana".

L’ufficio tecnico:

“Rispettati

tutti i tempi”

Ospedalicchio, il Comune fa dietro front

BASTIA UMBRA - Sabato prossimo dalle ore 10 si terrà, al-
la presenza delle massime autorità militari, civili e religiose in-
vitate dal Comandante provinciale carabinieri di Perugia co-
lonnello Pietro Dimase e dal sindaco di Bastia Umbra Fran-
cesco Lombardi, la cerimonia di inaugurazione della nuova ca-
serma sede del Nucleo carabinieri cinofili di Bastia Umbra, si-
tuata in via Tre Case. 
Il programma prevede alle ore 10,50 l'ingresso delle bandiere
e del gonfalone di Bastia Umbra, alle ore 11 gli onori alle
massime autorità. Quindi, il sindaco Lombardi consegnerà la
bandiera italiana donata alla caserma e si svolgerà l'alzaban-
diera.
Dopo la celebrazione della preghiera del carabiniere, si svol-
gerà un'esibizione del nucleo cinofili, prima degli onori fina-
li alle massime autorità. Quindi avverrà il taglio del nastro e
la visita della caserma, alla quale seguirà il concerto della fan-
fara dei carabinieri.

Nuova caserma a Bastia,
sabato mattina l’inaugurazione

ASSISI - Claudia Travicelli, consigliere comunale ds, ha deposita-
to presso l'ufficio protocollo del Comune una proposta di delibe-
razione del "regolamento per l'autorizzazione all'apertura e al fun-
zionamento dei servizi socio-educativi per la prima infanzia". "Il
regolamento - spiega Travicelli - vuole essere un modo per garan-
tire a tutti i bambini e le bambine del territorio strutture e servi-
zi di qualità e al contempo il controllo da parte del Comune sui
servizi erogati. Chiedo pertanto al consiglio comunale di Assisi di
esprimersi in merito. Ad oggi infatti non mi risulta che il Co-
mune di Assisi abbia alcun regolamento in tal senso e a mio giu-
dizio è molto importante che si proceda al più presto nel regola-
mentare il rilascio delle autorizzazioni all'apertura e al funziona-
mento dei servizi per la prima infanzia".  I servizi che dovrebbe-
ro ottenere il rilascio dell'autorizzazione sono quelli che rientrano
nelle seguenti tipologie: asilo nido, asilo nido aziendale, centro
bambini, centro bambini e famiglie e spazio gioco che compren-
de anche baby parking e ludoteche.

Servizi prima infanzia,
Travicelli chiede lumi a Ricci

Fiamme
alla Petrini
ma nessun 

danno
BASTIA - Non ha provocato
danni l'incendio che si è svi-
luppato la notte scorsa all'in-
terno dello stabilimento "Petri-
ni" di Bastia Umbra, all'altez-
za del sesto piano. A limitare
le conseguenze del rogo l'in-
tervento di due squadre di Vi-
gili del fuoco, una di Assisi e
l'altra di Perugia, che sono sta-
te impegnate per circa 2 ore
sul luogo del rogo. Sono an-
date a fuoco, stando alle pri-
me informazioni, alcune pol-
veri di farina, ma la dinamica
è ancora in corso di accerta-
mento. La normale attività del-
l'azienda non ha subito conse-
guenze.
Con una produzione mondia-
le di quattro milioni di quin-
tali, Petrini è leader del setto-
re zootecnico a libero mercato.
La sua forza nasce dall'equili-
brio tra una tradizione ed
un'esperienza di oltre 180 an-
ni, dall'innovazione tecnologi-
ca e dalla capacità di stare sul
mercato. Sono sette gli stabili-
menti produttivi, mentre la
presenza di una capillare rete
di vendita, composta da 140
agenti affiancati da oltre 40
specialisti di linea, assicurano
la copertura uniforme del ter-
ritorio nazionale, permettendo
di distribuire prodotti e servizi
agli oltre 6mila clienti.


